

# EKSPOS

## Polri Dukung Musyawarah Kepengurusan Kelompok Tani Desa Raksabaya Demi Tingkatkan Kesejahteraan Petani

Ciamis - [CIAMIS.EKSPOS.CO.ID](http://CIAMIS.EKSPOS.CO.ID)

Jan 21, 2025 - 10:42



Ciamis – Polsek Cimaragas, Polres Ciamis, turut mendukung kegiatan Musyawarah Kepengurusan Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) tingkat Desa Raksabaya, Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis. Selasa (21/1/2025)

Giat musyawarah yang bertempat di Aula Desa Raksabaya ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Raksabaya, Bripka Dede Dahroni, SH, dan Babinsa Desa Raksabaya, Serka Sukria. Kehadiran aparat keamanan bertujuan untuk memberikan dukungan dan memastikan kegiatan berjalan lancar serta kondusif.

Musyawarah ini menghasilkan pembentukan kepengurusan baru Gapoktan Desa Raksabaya. Dengan pengurus yang baru, diharapkan program-program pertanian di desa dapat berjalan lebih efektif, membawa dampak positif pada peningkatan kesejahteraan petani, serta mendukung Asta Cita program pemerintah, yang menitikberatkan pada penguatan sektor ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat.

Ketua Gapoktan yang baru, menyampaikan apresiasi atas dukungan dari Polri dan Babinsa. "Kami sangat berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang selalu mendampingi kami dalam setiap kegiatan. Dukungan seperti ini memberikan semangat baru bagi kami untuk terus bekerja keras demi kemajuan pertanian di Desa Raksabaya," ujarnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cimaragas menegaskan komitmen Polri dalam mendukung sektor pertanian yang merupakan salah satu penopang utama perekonomian masyarakat. "Polri akan terus hadir untuk mendukung program-program pemerintah di bidang ketahanan pangan dan kesejahteraan petani. Dengan terjalinnya sinergi yang baik antara petani, pemerintah, dan aparat keamanan, kami optimis kesejahteraan masyarakat dapat terus meningkat," ujar Kapolsek Cimaragas.

Kegiatan musyawarah ini berlangsung aman, lancar, dan kondusif, serta mendapat apresiasi dari para petani. Polri berharap, dengan pembentukan kepengurusan yang baru, sektor pertanian di Desa Raksabaya semakin maju dan berkontribusi terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat sesuai visi Asta Cita program pemerintah.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,